
PROTOKOLL

Ordentliche Mitgliederversammlung

Förderverein St. Peter und Paul Durlach e. V.

Donnerstag, 25. Oktober 2018 - 19.00 Uhr

im Foyer des Christkönigshaus St. Peter und Paul

Anwesend/Vorstand:
Monika König-Würtz, Heinz-Jürgen Rockel, Jörg Sauer, Josef Roschitz, Ulrich Würtz, 
Torsten Michalzik

Anwesende Mitglieder: 14; davon stimmberechtigt 14
Versammlungsleiterin: Frau Monika König-Würtz
Die Versammlung wurde satzungsgemäß, d. h. rechtzeitig einberufen. Die Versammlung 
wurde durch schriftliche Einladungen an alle Mitglieder drei Wochen vor dem Versamm-
lungstermin einberufen. Der Einladungen lag die Tagesordnung bei. 

1. BEgRüSSUng
 Frau König-Würtz begrüßt die Mitglieder des Fördervereins und die vollständig 
 anwesende Vorstandsschaft, und bedauert, dass leider wieder nur so wenige  
 Mitglieder, wohl auch durch Krankheit oder Urlaub, zur Versammlung gekommen  
 sind. Die Mitgliederversammlung ist beschlußfähig.
2.  TOTEngEDEnKEn
 Im vergangenen Jahr ist leider ein Mitglied von uns gegangen.
 Die Mitglieder gedenken mit einem gebet dem verstorbenen Mitglied Frau Mackert.
3. BERIcHT DES VORSTAnDS
 Frau König-Würtz berichtet über das vergangene geschäftsjahr.
 - siehe Protokolle der Vorstandssitzungen
 Frau König-Würtz erzählt anhand von Bildern, die über den neuen Beamer an die  
 Wand projiziert wurden, über die Arbeit und Ziele des Fördervereins und berichtet über  
 die vielfältige Aktivitäten des vergangenen Jahres am gemeindeleben, um damit auch 
 Werbung für den Verein zu machen, neue Mitglieder zu werben, wie z. B. am Pfarrfest  
 und bei Verkäufen im Anschluss von gottesdiensten (Olivenöl, Honig). Finanziell unter- 
 stützen konnte man die Pfarrei bei der Anschaffung eines Kamels für die Krippe.  
 Außerdem kaufte man einen Beamer für das christkönighaus.
 Am Ende ihrer Rede bedankt sich Frau König-Würtz bei ihren Vorstandskollegen  
 für die gute Zusammenarbeit, und überreicht jedem ein kleines geschenk. Auch Frau  
 Iris Michalzik erhielt als Dank für die immer pünktliche und zuverlässige Zustellung der 
 geburtstagsgrüße einen Blumenpräsent. Herr Rockel bedankt sich im namen des Vor- 
 stands bei Frau König-Würtz für ihr Engagement und Arbeit.
4. KASSEnBERIcHT / SPEnDEnEIngängE (in Euro)
 Herr Roschitz berichtet über den Kassenstand und Spendeneingänge.

 Jahr 2017:
 Einnahmen EURO: 6.390,53
 Beiträge: 3.227,78       Spenden/Erlöse: 790,00        Kamel + Kalender: 2.372,75
 
 Ausgaben EURO: 3.524,85 
 Jahresergebnis 2017: EURO 2.865,68
 Kontostände per 31.12.2017
 girokonto EURO 1.135,00 + Tagesgeldkonto EURO 23.188,52
5. BERIcHT DES KASSEnPRüFERS
 Die Kassenprüfung wurde ordnungsgemäß am 11.10.2018 von den gewählten  
 Prüfern, Frau Frank und Frau Sieb, durchgeführt. Da beide Damen durch Krankheit oder  
 Urlaub nicht anwesend sein konnten, übermittelte Herr Sauer die schriftliche 
 Bestätigung.
 Für die in den Kontoauszügen (girokonto + Tagesgeldkonto bei der Volksbank Karlsruhe) aus 
 gewiesenen Einnahmen und Ausgaben sind die Belege lückenlos vorhanden. Die Arbeit des 
 Kassenwarts, Herrn Josef Roschitz, ist einwandfrei. Eine Barkasse besteht nicht. Die  
 Entlastung des Kassenwarts, Herrn Josef Roschitz, wird ohne weiteres empfohlen.



6. AUSSPRAcHE ZU PUnKT 3 - 5
 Herr Sauer erläutert die Ausgabegestaltung, Finanzierungen und über die Ziele des  
 Fördervereins für die Pfarrgemeinde. Allerdings sei der Förderverein auch auf die 
	 Impulse	aus	dem	Pfarrhaus	angewiesen,	welche	Projekte	finanziell	unterstützt	werden	 
 sollen.
 Frau Kling bemängelt die sehr schlechte Qualität des Pfarrhofes (Stolpergefahr).

7. EnTlASTUng DES VORSTAnDS UnD DES ScHATZMEISTERS
 Herr Ralf Michalzik beantragt die Entlastung. Alle gremien wurden einstimmig entlastet.

8. AUSBlIcK AUF DIE ZUKünFTIgEn PROJEKTE UnD SPEnDEnAKTIOnEn
 Frau König-Würtz zählt ein paar Projekte auf, die in Zukunft vom Förderverein unter- 
 stützt werden können, wie z. B. Hofgestaltung christkönighaus, 10 Jahre christ- 
 könighaus, Familienzentrum. Außerdem soll die Zusammenarbeit mit dem Seelsorge- 
 und gemeindeteam intensiviert werden.

9. VERScHIEDEnES, AnTRägE
	 Herr	Rockel	berichtet,	dass	die	Krippenfiguren	im	linken	Beichtstuhl,	der	nicht	mehr	 
 benötigt wird, untergebracht sind. Er werde sich bei einer Schreinerei über einen 
 Umbau erkundigen, damit man die Figuren dort ordentlich lagern kann.

 Sitzungsende: 20.20 Uhr

Schriftführer     Vorsitzende des Fördervereins
Torsten Michalzik    Monika König-Würtz


